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Я поступил в КазПТИ им. В.И Ленина в 1973 году. Выбрал именно это учебное заведение, 
так как считал, это главный технический ВУЗ Казахстана. 

На геофизическом факультете, где я учился, дисциплина «сейсморазведка» была моей 
самой любимой, она позволяет получить глубокие знания о строении земной коры. А из 
преподавателей с особой благодарностью вспоминаю: Цветкова Д.В. – заведующего 
кафедрой, Каримова М.Г. – декана геофизического факультета. Гульницкого В.Л. – 
преподавателя графики, Боровинского С.А. – преподавателя полевой сейсмики, 
Кулубекова Б.А., преподававшего нам петрофизику. 

С 3-го курса я начал заниматься научно-исследовательской работой. Большинство из моей 
группы «структурщиков» занимались составлением карт остаточных аномалий Прикаспия, 
где развита соляная тектоника. В дальнейшем эту тему я раскрыл в дипломной работе, где 
предусматривал комплексирование сейсморазведки и гравики на основе выполненных 
карт остаточных аномалий. 

Были интересы и кроме учебы, мы с ребятами нашего потока организовали духовой 
оркестр. Играли на всех торжествах института. 

При выпуске я твердо решил стать профессионалом своего дела. Моя первая работа на 
позиции инженера-геофизика в «КазНИПИнефть», где я занимался анализом результатов 
промыслово-геофизических исследований скважин месторождения Узень, помогла мне 
укрепить полученные в институте знания на практике. 

В 1990 году я решил продолжить обучение по специальности и поступил во Всесоюзный 
научно-исследовательский институт нефти в Москве, так, в 1992 году стал кандидатом 
технических наук по разработке и эксплуатации нефтяных и газовых месторождений. В 
2005 году защитил докторскую диссертацию на тему «Интенсификация добычи 
высокопарафинистой нефти на поздней стадии разработки многопластовых 
месторождений Казахстана». 
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Я прошел трудовой путь от инженера по исследованию скважин до главного геолога НГДУ 
«Узеньнефть». До 2017 года работал в институте АО «НИПИнефтегаз», в организации 
которого в 1997 году на должности генерального директора принимал непосредственное 
участие. В данное время являюсь Председателем Совета директоров АО 
«НИПИнефтегаз». 

Сейчас с уверенностью могу сказать, что профессиональная подготовка в университете 
стала основой моей профессиональной карьеры в создании самого крупного и 
оснащенного сертифицированным лабораторным центром Института нефтегазовой 
промышленности АО «НИПИнефтегаз». Стремление освоить специальные области науки, 
целеустремленность, терпение, учение, работоспособность, ответственность – все это 
формировалось во время учебы и стало привычкой в дальнейшей трудовой деятельности. 

На сегодняшний день задача вузов – готовить специалистов, которые после получения 
диплома сразу готовы работать, а не учиться на производстве. Чтобы стать специалистом, 
выпускник КазНИТУ должен быть уверен в своих полученных знаниях, быть опытным 
пользователем компьютера и специальных профессиональных программ. Если есть 
желание стать руководителем, то лучше начать с изучения производства (с промысла) или 
в научно-исследовательском институте, если есть стремление развивать науку. Также в 
наше время необходимо знать три языка (особенно технический): казахский, русский и 
английский. Я бы хотел поделиться своим опытом с подрастающим поколением и 
выступить в качестве приглашенного лектора на тему «Почему надо стать 
профессионалом своего дела?» и «Опыт института АО «НИПИнефтегаз» в разработке 
нефтяных, нефтегазовых и газовых месторождений РК». 

 

 

 

 

 

 

 


